
 	  Maunzilla hat Folgendes geschrieben:			  So wie das ein Autor des 19. Jahrhunderts getan hätte. 8-)	

Eben nicht. Es geht um einen Landstreicher, der etwas sagt. Nicht um mich, die Autorin, nicht um "die
Erzählstimme".
Grim und Nicki haben das auch so gesehen, danke dafür.
Veith, schön, dass du so redest, wie dir der Schnabel gewachsen ist. Ich benutze einige Wörte eben nicht
gern. Nenn mich altmodisch...vielleicht hab ich ja auch manchmal nen Stock im Arsch? :lol:

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wie weit sollte wörtliche Rede gehen?

Geschrieben am 16.06.2022 von Ribanna
im Deutschen Schriftstellerforum
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